

Cuba y Francia estrechan lazos de cooperación académica

Image not found or type unknown



**Representantes del Ministerio de Educación Superior de Cuba y el Instituto de Investigación para el Desarrollo de Francia (IRD).
(Foto: @CubaMES)**

La Habana, 6 oct (RHC) José Ramón Saborido Loidi, ministro de Educación Superior (MES) de Cuba, se reunió con Abdelfettah Sifeddine, director de la Representación en México del Instituto de Investigación

para el Desarrollo de Francia (IRD).

La web del MES informó hoy que existe una fructífera colaboración con el IRD, y añadió que como parte del proyecto auspiciado por el Fondo de Solidaridad de proyectos innovadores de Francia "Vectocaribe", se han realizado seminarios y cursos de capacitación dirigidos a varias instituciones de la isla.

En el encuentro ambas partes acordaron ampliar los intercambios a otras universidades cubanas y realizar nuevos proyectos.

Se resaltó, además, la importancia de continuar la cooperación sobre temas de interés mutuo como el desarrollo local, la soberanía alimentaria y potenciar la realización de programas cooperados de maestría y doctorados, así como el intercambio académico de profesores e investigadores.

Sifeddine estuvo acompañado por Gerardo Suzán, codirector del Laboratorio Mixto Internacional con el Proyecto de Biodiversidad, deforestación y enfermedades emergentes financiado por el IRD en México.

Por la parte cubana participaron en el encuentro María Victoria Villavicencio Plasencia, directora de Relaciones Internacionales del MES, junto a otros funcionarios del organismo. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301209-cuba-y-francia-estrechan-lazos-de-cooperacion-academica>



Radio Habana Cuba